

SÍNTESIS DE MEDIOS ELECTRÓNICOS

MATUTINA	RADIO
<i>Miércoles 8 de agosto de 2007</i>	
EL. Entre líneas (XEJX 1250 AM Radio Fórmula)	NT. Noticieros Televisa (XEQTV Galavisión)
PIQ. Panorama Informativo Querétaro (97.9 fm Grupo ACIR)	TVA. Hechos am, Canal 7 (TV Azteca)
PC. Para Continuar (95.5 fm, Multimundo Radio)	NC. Noticentro (XEKH 1020 AM Respuesta Radiofónica)
AI. Al Instante (Radio Capital 1450 am)	V10. Visión 10 (Cable Com)

POLÍTICA

Para el dirigente estatal del PRI en Querétaro, **Jesús Rodríguez**, es reprobable el hecho de que el secretario de seguridad pública municipal tenga que andar en un auto blindado, pues con esto el funcionario municipal, demuestra que no se siente seguro de su trabajo al frente de los cuerpos policíacos de Querétaro. (EL)
De seguir los conflictos al interior del PRI se dará un pésimo mensaje a los queretanos y por ende mayor pérdida de espacios, señaló el dirigente interino del PRI en el municipio de Querétaro, **Juan Almaraz**. (NC)

Cabeza. **Juan Alcaraz**, Presidente Interino del Comité Directivo Municipal del PRI, señaló que el mayor obstáculo a vencer es la cercanía con la ciudadanía, con entendimiento, concordia y madurez. (EL)

La Secretaría general del PRI en el Estado de Querétaro, **Concepción Sicilia**, señaló que la compra de una camioneta blindada para el Secretario de seguridad pública es un gasto innecesario y una clara prueba de que no hay seguridad en Querétaro. (NC)

Se llevó a cabo la firma de convenio, entre la Comisión Estatal de Información Gubernamental y el PRI, con la intención de transparentar aún más el trabajo de los partidos políticos, dijo **Miguel Servin del Bosque**, Presidente de dicha comisión. (EL)

Tras la firma del convenio entre el PRI y la Comisión Estatal de Información Gubernamental, el dirigente **Jesús Rodríguez Hernández** señaló que es una obligación decir la verdad, no sólo informar a la ciudadanía. (NC)
Cabeza. **Ramiro Trejo**, dirigente del comité ejecutivo municipal del PRD, sí contenderá con un equipo de trabajo en la elección del nuevo dirigente del comité ejecutivo estatal del partido, pero será preciso otro militante que encabece la fórmula. (EL)

Iván Medina, Secretario de Asuntos Juveniles del comité ejecutivo municipal del PRD, señaló que a partir del 11 de Agosto, catorcenalmente, hasta el mes de diciembre, realizarán la gira Muévete por tus derechos, en diversas colonias de la ciudad, con la finalidad de concientizar a la ciudadanía sobre sus derechos a través de dinámicas. (EL)

Del 11 de agosto al 1 de diciembre el PRD llevará a cabo la gira Muévete por tus derechos, con el fin de incentivar la participación de los jóvenes informó **Iván Medina**, Secretario de asuntos juveniles. (NC)

Entrevista. **Luís Alberto Carranza**, comenta que fue elegido por la asamblea como el dirigente del PVEM. **Maria de Jesús Ibarra** no quiere que el partido crezca; lo que no hizo fue cumplir con lo que dijo, que no debía caer en las mismas costumbres. Ella comentó que no se tiene un registro, no se es injusto con ella, sino que es

la cabeza del partido. Hay que ver acciones concretas que lleven al 2009. Ella cuando quería ser presidenta del partido dijo que daría un giro al partido para que despegara, pero no fue así. Los militantes le dieron la oportunidad de ser diputada y presidenta pero no le resultó. Se le olvida que de 6 reuniones, asistió a sólo 2. Se le dio la oportunidad, porque no es imposible, pero ella no pudo con los dos cargos. Es duro reconocer las cosas pero el partido no es bueno, por eso se busca un cambio pero ella no pudo con ambos cargos. No se puede tapar el sol con un dedo. Será difícil cambiar porque tienen pocos militantes, para hacer una elección a candidato es muy poca gente. Lo importante es tener acciones concretas; invita a la diputada a que no sigan peleando, sino a que haya resultados buenos para el cambio del partido. Israel Chávez Pozas no tiene que ver nada en el asunto, a él no se le apoya a que buscare la pluri. El movimiento surgió para que el partido creciera, además de Israel hay excelentes regidores que pudieran ser buenos candidatos. Se debe tener en cuenta que los dirigentes deben ser dirigentes y los diputados, diputados, eso es lo que el partido quiere. Se deben cuotas del mismo partido, en el caso del regidor de Ezequiel Montes, en el estatuto se marca que se debe cumplir con las cosas. Es fácil comprobar que él es el dirigente del PVEM, porque hay documentos que lo afirman. El día 10 de julio se presentó un documento donde se comprometen a que las cosas van a cambiar. (EL)

LEGISLATURA

Por segunda vez, el diputado **Ricardo Martínez Rojas**, Presidente de la comisión de hacienda de la legislatura, se quedó esperando para reanudar la sesión pendiente, por falta de asistencia de los legisladores. Señaló que no hay interés de las diputadas del PRD y del PVEM. (NC)

Por segunda ocasión y por desinterés de algunos legisladores, miembros de la comisión de hacienda de esta legislatura, no asistieron a su junta de trabajo que se suspendió el martes, dijo el diputado **Ricardo Martínez Rojas**, Presidente de esta comisión. (EL)

Los diputados que toman estos días inhábiles para no asistir a sus oficinas o a sus trabajos de comisión, no pueden ser sancionados pues pueden argumentar trabajo legislativo, dijo el diputado panista **Ricardo Martínez Rojas**. (EL)

Se espera la visita del Presidente de la Comisión de turismo en la legislatura federal, **Francisco Dávila**, para que explique la ley de turismo que se analiza en el congreso de la unión, anunció el diputado **Miguel Martínez Peñaloza**. (NC)

Martín Mendoza Villa, Presidente de la comisión permanente, aseguró que algunos diputados se fueron desde el pasado Martes 31 de Julio de vacaciones, pese a que esas vacaciones por acuerdo, sólo eran para los trabajadores de la LV legislatura. (EL)

SECCIONES

José Luis Aguilera Rico comenta que el Secretario de Seguridad Pública municipal, **Amadeo Valladares** está en una situación esquizofrénica, al recibir un carro de lujo del DIF municipal y después cotizar una camioneta blindada. El problema es que Valladares ya perdió piso con sus declaraciones y sus acciones. Es lamentable la imagen de esta secretaría y lamentable que se distinga por ser un secretario falso. Preocupa el lenguaje que vierte, al adquirir un vehículo blindado y mostrar que las cosas andan muy mal. Debe dar una buena explicación acerca de sus acciones, pues no se justifica que él traiga un vehículo blindado. Ni el Presidente municipal trae tanta escolta y precauciones. (NC)

EDUCACIÓN E INVESTIGACIÓN

Cabeza. La procuraduría federal de protección al consumidor, realiza el programa Regreso a clases, en el cual de 91 actas levantadas, sólo 5 establecimientos han presentado irregularidades, las cuales son menores, informó **Antonio Buerva Villanueva**, Jefe de Verificación y Vigilancia de la PROFECO. (EL)

Cabeza. Dentro de la feria de regreso a clases, los proveedores bajan los costos de hasta un 30%, aseguró el encargado de Wilcon Papelería. (EL)

Arranca la feria de regreso a clases, que se presentará en 6 municipios del estado, organizada por Senadores y Diputados del PAN. (EL)

Cabeza. Las personas se van a beneficiar con los precios y más si tienen varios hijos, aseguraron habitantes de la colonia Hércules, luego de visitar la feria de regreso a clases, organizada por Senadores y Diputados del PAN. (EL)

SOCIEDAD

Se registró un apagón en la ciudad de Querétaro que dejó sin energía eléctrica a cerca de 30 mil personas. El origen fue al parecer un rayo que cayó en la subestación de Menchaca. En algunas zonas, esta mañana no había luz aún. Se afectaron también 31 intersecciones de semáforos, lo que complicó el tránsito. (NC)

El día de ayer hubo un apagón al filo de las 7 de la noche, provocado por una descarga eléctrica. (EL)

Vía telefónica. **Gerardo Quirarte**, director de gestión de emergencias comenta que se registró ayer una lluvia fuerte con mucha actividad eléctrica, por lo que un rayo cayó en instalaciones de la CFE provocando que se perdiera la electricidad en buena parte de la ciudad. El apagón fue de las 19:16 a las 21:25 horas, lo que derivó en problemas de vialidad y en los comercios, sobre todo. Las presas ya tienen un buen nivel; en especial la Centenario ya está vertiendo. (NC)

Para esta semana, la dirección jurídica de la Secretaría de gobierno decidirá si se rescinde el contrato para los terrenos de Sanfandila, señaló el Secretario de gobierno, **Alfredo Botello Montes**, quien añadió que existe interés de empresarios españoles para comprar estos terrenos. (NC)

Cabeza. En caso de que se retire el contrato de Sanfandila, no afecta los proyectos de vivienda en Querétaro, aseguró el diputado **Isaac Jiménez**, Presidente de la comisión legislativa de vivienda. (EL)

El Congreso local asegura que de cancelarse el contrato de venta de Sanfandila y asignarse a otros compradores, tendría que realizarse nuevamente el trámite. (NC)

La Comisión Estatal de Agua de Querétaro, llevó a cabo la presentación del libro, Las Maravillas del Agua. Un libro que muestra una serie de ensayos sobre la historia natural y cultural del agua en el estado de Querétaro. (EL)

Durante un recorrido por tres presas de la zona conurbada, el Secretario de Desarrollo Agropecuario, **Héctor Lugo Chávez** y el titular de la Comisión Nacional del Agua en la región, **Sergio Loustanau** coincidieron en señalar que no representan riesgos en este momento. (NC)

Las doce presas que ya se encuentran al 100% de su capacidad, no han presentado todavía un riesgo para el sistema de seguridad para el estado de Querétaro. Se están regulando a través de la CONAGUA. Así lo dio a conocer el Secretario de Desarrollo Agropecuario, en una gira que realizó junto con el delegado de la comisión nacional del agua. **Héctor Samuel Lugo Chávez** señaló que en las zonas rurales del estado ven de buena manera las lluvias. (EL)

Cabeza. Esté año se vencerán 900 títulos de concesión de aguas, por lo que se continúa con la campaña de prórroga para quien así lo solicite, informó **Sergio Loustanau**, Director local de la CANAGUA. (EL)

De los 5 mil usuarios que tienen concesión de aguas nacionales, 900 podrían solicitar una prórroga por 10 años, señaló **Sergio Loustanau**. (NC)

La autoridad municipal de Tequisquiapan es responsable de cualquier hecho que se genere por la falta de previsión en el puente de San Isidro, advirtió el director local de la CONAGUA, **Sergio Loustanau**. (EL)

Las presas en Colón están del 90 al 100% el director de salud **José Eduardo Ponce**, quien indicó que se hacen desfogues controlados para evitar que rebasen su capacidad. (NC)

Cabeza. **Antonio Buerva Villanueva**, Secretario de Verificación y Vigilancia de la PROFECHO, informó que el día de ayer comenzó el dispositivo de verificación especial para checar e inmovilizar los juguetes, abatar, Barney, Elmo, Dora y Plaza sésamo, marca Mattell y Fisher price, debido a su contenido en plomo. (EL)

Entrevista. **Ana Yolanda López** comenta que se debe estar preparado para educar y guiar a los hijos. En esta ocasión invitó a **Maria Eugenia Luna**, madre de familia, comenta que cuando fue madre nadie le dijo como educar a ser hijos. Hay un congreso el cual su objetivo es dar información de cómo educar a los hijos, nadie da lo que no tiene; si no eres fuerte en convicciones como pareja cómo puedes dar seguridad a los hijos. El congreso está encaminado a que escuchen soluciones que se les pueden presentar como padres. Se les encaminará para solucionar los problemas que se presentan. **Beatriz Díaz** comenta que el mensaje es sembrar la semilla, para que la gente sepa cómo solucionar los problemas familiares. En este momento los problemas más frecuentes en los jóvenes son el estrés familiar, alcoholismo y drogadicción. Entonces hay que buscar alternativas para solucionar esto, dando mensajes a los padres y que les ayuden a sus hijos a que esto se pueda solucionar. Para quitar el consumismo en los jóvenes es importante que los hijos entiendan que no es importante tener lo mejor. Lo importante es administrar el tiempo de los hijos, hay que saber guardar el equilibrio. Se puede crear un problema más fuerte, como no dando tiempo, en vez de comprar un celular o un

nintendo. Hay que tener un proyecto de vida en conjunto; el congreso es el sábado 18 de Agosto en El Tec de Monterrey, con un costo de 150 pesos. (EL)

MUNICIPIOS

Se garantiza el sustento económico de las mujeres indígenas que venden artesanías y que serán reubicadas en la plaza fundadores, opinó **Katia Huerta** Jefa de investigación y promoción cultural del Instituto Indigenista en Querétaro (sic). (NC)

El Secretario de Desarrollo Sustentable en la ciudad de Querétaro, **Ricardo Alegre Bojórquez**, dijo que el municipio en combinación con gobierno del estado y en algunas ocasiones hasta la federación, son responsables del crecimiento desmedido de la ciudad. (EL)

Un incremento de 18% se ha registrado durante la temporada de vacaciones en la afluencia de turismo, afirmó el Secretario de Desarrollo Sustentable, **Guillermo Llamas**, quien consideró que al fin al de la temporada podría llegar a las 20 mil turistas. (NC)

ECOLOGÍA Y SALUD

Cabeza. Los tres tipos de medicamentos que contenían seudoefedrina ya fueron retirados de las farmacias del IMSS, aseguró el coordinador delegacional de atención médica, **Gustavo Guerrero Rodríguez**, quien dijo que ya surtieron los antígripales con otra fórmula, por lo que no hay desabasto. (NC)

Vistazo Ciudadano desde el IMSS, en la 5 de febrero. El primer problema es el estacionamiento, no hay lugar para los derechohabientes; otro es el lugar de los taxis, el cual es para cuatro carros y hay más de los permitidos. En las oficinas no hay nadie que los pueda atender; su entrada es a las 8 de la mañana. En el área de laboratorio hay una zona donde se congregan los mismos derechohabientes para realizarse sus análisis. En este lugar empiezan a trabajar más temprano. Hay un charco de agua y las personas que están esperando tienen una situación pésima. La actitud del personal en algún momento es grosera. No hay un lugar especial para personas con discapacidad. Se le preguntó al contador **Jaime Becerra** y comenta que no hay desabasto de medicamento. Sobre esta persona es de la que hay muchas quejas de los derechohabientes. El Director **Iván Guzmán** comenta que no hay desabasto de medicamento no hay ningún sitio que esté al 100% abastecido. Hay medicamentos que van cambiando y es por eso que en determinado tiempo no se surten las recetas; el contador es el encargado de pedir los medicamentos que faltan. Tardan alrededor de 15 días en surtir los medicamentos. Las condiciones son normales dentro del IMSS. (EL)

AGRICULTURA

Ya fue controlada la plaga de gusano soldado en Pedro Escobedo, aseguró el diputado Presidente de la comisión de desarrollo agropecuario, **Héctor Perrusquia**. (NC)

Se espera el 10% en el incremento de las cosechas primavera-verano, tomando en cuenta que el año pasado fue de 657 mil toneladas, informó **Héctor Samuel Lugo Chávez**, Secretario de Desarrollo Agropecuario en el Estado. (EL)

Se estima que la cosecha del ciclo primavera-verano será un 10% superior a las 657 mil toneladas del año pasado, apuntó el Secretario de Desarrollo Agropecuario, **Héctor Lugo Chávez**. (NC)

JUSTICIA Y SEGURIDAD

La Secretaría de Seguridad Ciudadana ya comenzó a entregar los vales para materiales de construcción a quienes intercambiaron sus armas de fuego. (NC)

Cabeza. La seguridad es materia en la que aun tiene que trabajar el Gobernador **Francisco Garrido** señaló la ciudadanía a través de un sondeo. (EL)